



« LES MÊMPAPEURS »

31, rue de Mulhouse

68390 SAUSHEIM

[lesmempapeurs@laposte.net](mailto:lesmempapeurs@laposte.net)

Sausheim, le 08 mai 2020

Mesdames, Messieurs, cher parents, chers adhérents,

C'est dans un contexte très particulier que je me permets de vous adresser ce courrier.

J'espère que votre famille, vos proches ainsi que vous-même allez pour le mieux et êtes en bonne santé.

Après avoir passé 6 semaines très compliquées, la plupart d'entre vous confinés chez vous à cause de cette crise sanitaire sans précédent, le déconfinement commencera dès le lundi 11 mai 2020.

C'est avec de grandes précautions que le club œuvre sur la manière la plus pertinente de reprendre ses activités, à la sortie de cette pandémie, tout en préservant les intérêts de notre association et la santé de TOUS !

Pour le moment il est trop tôt pour se projeter dans les prochains mois, aussi bien au niveau scolaire, sportif, culturel, économique etc...

Je vous informe donc que la salle restera fermée jusqu'à ce que nous ayons les autorisations pour ouvrir.

Comme le stipule le règlement intérieur, le club de lutte ne pourra malheureusement pas procéder à un remboursement même partiel des cotisations de la saison 2019/2020 malgré que le fait celle-ci ait été perturbée et arrêtée subitement, à situation exceptionnelle décision exceptionnelle.

Cependant, essayant de vous satisfaire au mieux, nous avons pris la décision de vous faire une remise sur la licence de la saison prochaine, pour tous.

Soyez assurés que nous allons mettre à profit cette période provisoire de fermeture de la salle de lutte pour travailler avec toute l'équipe pour proposer une rentrée dynamique et sportive à tous, vous assurant une sécurité sanitaire, la pérennité de notre club restant notre grande priorité, nous n'avons Mèmpapeurs et restons positifs.

Nous avons d'ores et déjà commandé une machine de désinfection à l'ozone, pour nous permettre d'éliminer bactéries et virus dans nos locaux.

Pour continuer à garder le lien avec vous et surtout vos enfants, le club a mis depuis le début du confinement des jeux concours avec de très beaux cadeaux à gagner. Vous en avez été informé, n'hésitez pas à y participer.

Toute l'équipe attend avec impatience de pouvoir vous accueillir à nouveau dans les meilleurs délais. Prenez bien soin de vous.

Cordialement

Le Président  
Philippe KERTZINGER